



Ariel Slain

Dedicamos este material a nuestro amigo
y compañero educador popular.

**"PORQUE TENEMOS QUE
APRENDER A APRENDER PARA
ENSEÑAR A ENSEÑAR"**

Sin Educación Popular se atrasa el
cambio positivo.

Gracias Arí

DEDICATORIA

La edición y contenido de este Manual es dedicada a la memoria de Ariel Slain, coordinador en la ejecución de Proyectos de Emergencia en Argentina, promotor del voluntariado e impulsor en la difusión y expansión del DIN (Desarrollo Integral con la Niñez), en dicho país.

Ariel – mas conocido en nuestro ámbito como “Arí”, que en el idioma quechua significa “si” – se involucró en las actividades de Save the Children en forma intensa y proactiva.

En el verano del 2003, Argentina manifestó su crisis política, social y económica reflejada en la desnutrición de la niñez. Para reducir en algo el citado impacto, las agencias de Save the Children Canada, Italia, Reino Unido y Suecia contribuyeron en la ejecución de dos proyectos de emergencia, mismos que fueron coordinados por Arí, en los cuales su identificación con el enfoque basado en derechos de la niñez, le permitieron internalizar dicho enfoque en las labores de respuesta a la emergencia nutricional y de prevención de riesgos en general.

La Metodología DIN – difundida, recreada y adaptada a las condiciones sociales y culturales de la Argentina – fue beneficiada también con su aporte mediante la Evaluación denominada “ARÍ”, utilizando los dedos de la mano, para denotar – partiendo del dedo pulgar – “qué estuvo bien”, “algo para señalar”, “qué hicimos mal”, “qué nos cayó como anillo al dedo” y “un pequeño comentario”.

A partir de esta experiencia, su aporte fue canalizado en la promoción del voluntariado joven en diferentes países de Latinoamérica promovido por Save the Children Suecia y en el monitoreo de proyectos de emergencia en Guyana Inglesa, en el marco de la Alianza establecida entre las Agencias de Save the Children Canada, España, Estados Unidos, Reino Unido y Suecia .

Las personas que estuvimos muy cerca de sus motivadoras acciones, valoramos su entusiasmo, su desempeño y dedicación a la noble labor de impulsar y promover entre la niñez y juventud la inclusión y la participación.

Coordinación Regional para Emergencias
Alianza Save the Children en América del Sur